

Nr der Polizeiverwaltung mit einem Heft zurück.

Am heutigen Tage fand eine nochmalige Schlußabnahme des des Wohnhauses statt. Bei derselben wurde festgestellt, dass die inneren Wände nun mehr genügend trocken sind, so dass gegen das Beziehen der fraglichen Wohnung keine Bedenken mehr vorliegen.

Der Stadtbaumeister

Schreiben an die Aktiengesellschaft Harkortsche Bergwerke und chemische Fabriken zu Schwelm und Harkorten. Auf das gefl. Schreiben vom 12 d.M. erwidere ich Ihnen ergebendst, dass bei der am 21. der WW vorgenommenen nochmaligen Schlußabnahme Ihres Hauses festgestellt wurde, dass die Wände genügend ausgetrocknet sind. Gegen die Bewohnung des Hauses am 01. Mai d.J. ab habe ich daher nunmehr nicht mehr einzuwenden. Das Einwohnermeldeamt zur Kenntnis und Angabe der Grundnummer.